

祝・入園入学



4月5日、町内各保育園の入園式が行われ、103人のかわいいらしい園児が誕生しました。伊王野保育園では旧芦野保育園の園児を迎え入れてから初めての入園式となりました。

また、町内各小中学校の入学式が、中学校は4月11日、小学校は12日にそれぞれ行われ、中学校には205人、小学校には148人が入学しました。入学生は、新生活のスタートに少し緊張した表情を見せていました。



共に学び、励まし合い、東陽中の入学生として立派な生徒になることを誓います。
(4/11 東陽中学校)

お父さんやお母さんと見守られて
仲間入り(4/5 伊王野保育園)
入園式



名前を呼ばれ大きな声で返事ができました
(4/12 黒田原小学校)



ありがとうございました
那須町建設業安全協議会から町へ寄付されました(4/15 町役場)



趣向を凝らした手作りの木工品、革製品、陶芸品が並びました
(3/23・24 ふれあい工房作品展 町役場)

あつ危ない! 交通事故現場を再現 那須中学校で交通安全教室を開催

4月15日、那須中学校でスタッフマンが交通事故を再現するスケアード・ストレイト方式の交通安全教室が開催されました。生徒たちは再現スタッフを見ることで、交通ルールを遵守することの大切さを学びました。



小学生女子ソフトボール 「大島クラブ」が全国大会ベスト16!



3月26日から28日まで熊本県菊池市で第9回春季全日本小学生女子ソフトボール大会が開催され、「大島クラブ」が出場しました。全国から強豪42チームが出場する中、同チームはベスト16入りを果たしました。